



So besinnlich kann Physik sein

Zu ihrer Weihnachtsvorlesung hat die Physik-Fakultät der Universität Bielefeld jetzt wieder in den Hörsaal 4 eingeladen. Gleich zweimal haben die Aktiven der Fakultät dort Experimente gezeigt, wie sie so unterhaltsam sonst nur selten präsentiert werden. So ließen etwa Jakob Wessendorf, Pascal Kreling, Alexander Stroh, Vincent Keuch und Nils Bertram (Foto, von links) ihre Marshmal-

lows über den Gasflammen brutzeln, die später die Klangwellen von bekannten Weihnachtsliedern nachempfanden. Auch bei einem Versuch mit dem Tesla-Trafo wurde es musikalisch. Zum ersten Mal wurde eine bunte Lichtshow über die ganze Breite der Versuchsanordnungen gezeigt. Auch der Plasmadrucker feierte Premiere. Knapp 800 Zuschauer waren dabei. Foto: Müller